

**IGKO**

www.igko.ch

Interessengemeinschaft Kynologischer Organisationen im Kanton Bern und angrenzenden Gebieten

## Jahresbericht 2020 der Präsidentin

Wir freuen uns, dass wir auch dieses Jahr einigen Zulauf an neuen Mitgliedern verzeichnen konnten. Gemeinsam sind wir stärker und der Vorstand voll motiviert, uns für eure und ganz allgemein die Anliegen der Menschen mit Hunden einzusetzen. Sei es politisch oder im Bereich Aus-/Fort-/Weiterbildungen für Übungsleiter und interessierte Hundehalter.

Ganz kurz vor dem Lockdown konnten wir noch die Delegiertenversammlung am 14. März durchführen so waren wir handlungsfähig weil wir den Vorstand erweitert haben damit wir die von den Delegierten vorgeschlagenen weiteren Aufgaben übernehmen können. Die neu gewählten Vorstandsmitglieder haben ihre Arbeit mit viel Engagement aufgenommen.

Der Vorstand hat an seinen Sitzungen – im Dezember zeitgemäss via ZOOM - viel und kollegial gearbeitet Es ist schon toll mit einem so feinen Vorstandsteam zu arbeiten. Wir haben uns wieder so einiges vorgenommen und auch umgesetzt obwohl wir durch die aussergewöhnliche Situation in einigen Bereich blockiert wurden. Wir sind zuversichtlich, dass wir in absehbarer Zeit weiterhin am Bekanntheitsgrad der IGKO arbeiten können und sich weitere Mitglieder uns anschliessen werden.

Wir haben im Vorstand beschlossen, dass alle Ressortsverantwortlichen einen Jahresbericht schreiben. So verweise ich auf diese für detaillierte Informationen.

Die Mitgliederdatenbank der SKG hat die IGKO ebenfalls betroffen, die Regionalverbände haben von der Geschäftsstelle der SKG den Auftrag bekommen, die Schulungen für Vereinsverantwortlichen durchzuführen. Schnell ist klar geworden, dass die MDB nicht wie vorgesehen funktioniert, die vorgesehenen und versprochenen Leistungen nicht wirklich erfüllt. Nicole hat sich stark engagiert aber leider mit wenig Erfolg und das liegt nicht an ihr. Die aktuelle Situation MDB ist auch Ende 2020 unbefriedigend für die Vereine.

Der Arbeitskreis Regionen nimmt weiterhin Fahrt auf. Es fand wiederum eine Präsidentenkonferenz am 4. Januar und ein Präsi-Höck am 15. Oktober statt. Für weitere Informationen verweise ich auf den Newsletter, den wir im August 2020 erstmals verfasst haben. Die zweite Ausgabe erfolgte im Dezember 2020 und wir planen den Newsletter jeweils vier Mal im Jahr in Umlauf zu bringen. So möchten wir der heutigen Zeit entsprechenden Erwartungen nach Transparenz nachkommen. Im Vorstandsfläsch, der auf der Homepage der IGKO publiziert wird, informieren wir jeweils über unsere Arbeiten im Vorstand.

Sehr viel Zeit nahm der Austausch mit der Geschäftsstelle der SKG in Anspruch. Wir wünschen uns in Zukunft eine unterstützende Haltung und Zusammenarbeit zum Wohle der Mitglieder der SKG und der Regionalverbände. Unser Auftrag als gewählte Vorstandsmitglieder ist, eure Interessen wahrzunehmen. Diesen Auftrag erfüllen wir mit viel Vergnügen und hoffen, uns bald wieder konstruktiven und zukunftsorientierten Aufgaben widmen zu können. Wir sind für euch und eure Anliegen da und haben ein offenes Ohr. Eine Mail oder auch mal ein Telefon sind mir willkommen.

Ich danke meinen Vorstandskolleginnen und allen Mitgliedern ganz herzlich für ihren Einsatz und die Unterstützung im 2020. Packen wir die neuen Herausforderungen im 2021 wieder gemeinsam mit viel Elan und Freude an!

Hélène von Aesch Ende Dezember 2020